



Für ihre Erfolge im Sport oder der Musik wurden 39 Schutterwälder von Bürgermeister Martin Holschuh (links) in einer Feierstunde geehrt. Foto: Stefanie Müller

Die Erfolge brauchen viel Zeit

Gemeinde Schutterwald zeichnete bei der Sportlerehrung wieder die Leistungsträger der Gemeinde aus

Bei der Sportlerehrung der Gemeinde Schutterwald wurden am Montag 39 verdiente Sportler und Kulturschaffende ausgezeichnet.

VON STEFANIE MÜLLER

Schutterwald. »Es ist eine Bereicherung für die Gemeinde, wenn sich Menschen für den Sport, im sozialen oder kulturellen Bereich engagieren«, hob Bürgermeister Martin Holschuh bei der Sportlerehrung in der alten Schule hervor.

Dies lässt sich die Gemeinde einiges kosten. Rund 130 000 Euro an Zuschüssen vergibt sie an die Vereine. So können gute Trainingsbedingungen geschaffen werden. Diese werden offensichtlich gut genutzt, denn die Schutterwälder heimsten für ihre guten Leistungen wieder etliche Me-

dailen ein. 39 Ehrungen vergab Holschuh. 24 davon gingen an Sportler, 15 an Mitglieder der Musikvereine. »Der Erfolg hängt von vielem ab, wie etwa Ehrgeiz, Disziplin und Charakter. Und dafür wird manche Entbehrung in Kauf genommen«, würdigte der Bürgermeister die Verdienste. Auch

Martin Junker vom Musikverein Schutterwald, der die Laudatio hielt, hob die Leistungen hervor.

Auch wenn Sportler und Musiker auf den ersten Blick nicht viel gemeinsam hätten, gebe es dennoch Berührungspunkte. Beide bräuchten Zeit für ein Erfolgserlebnis, durch-

leben Durststrecken und Enttäuschungen, bevor sie ans Ziel kommen. »Der Sieg ist nicht der Moment der Auszeichnung«, wusste er deshalb aus eigener Erfahrung.

»Wer das erste Mal aufgeben wollte und dann doch weitergemacht hat, der hat gesiegt«, so Junker.

STICHWORT

Die Geehrten der Gemeinde Schutterwald

Die Ausgezeichneten: Leichtathletik- und Freizeitsportverein: Leichtathletik – Tobias Hoffmann, Sushmita Kramer, Patrik Schrempf, Helena Junker, Louisa Basler, Hannah Junker, Sarah Greber. Senioren – Konstantin Beathalter. Einradfahrerinnen – Carla Meffle und Jule Kircher. Hundesportverein: Claudia Kalcher, Anja

Sonderberg, Selina Lurker, Britta Hannemann, Tobias Herp, Laura Anti, Melissa-Sue Warmo, Lara Effenberg, Christiane Mathis. Radsport- und Musikverein Langhurst (Radsport): Andreas Schreier, Wolfgang Michalsky, Fabian Michalsky, Timo Michalsky. Freiwillige Feuerwehr: Patrick Brunner, Matthias De-

ger, Jan Niklas Burgert, Daniel Junker, Sarah Junker, Jannik Stritt, Philipp Fraser, Sören Strehlow, Tobias Bühler und Mike Völkl. Radsport- und Musikverein Langhurst (Musik): Elisa Feißt, Helen Kelsch, Nikolas Panter, Emma Thomas. Und schließlich vom Musikverein Schutterwald: Joel Parmentier.